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発行責任者 波塚 浩司 ８月２０日(木)、音楽室で

２学期の始業式を行いました。

始業式では校長先生の２学

期への活躍と成長を期待する １年男子

話の後、生徒の伴奏で、

校歌を歌いました。また、始

業式では一人ひとりが夏休み

の振り返りと

２学期の目標を

しっかりと話しました。短い夏休 １年男子

みでしたが充実した日々のようで

した。２学期も日々の生活や行事 ３年女子

への取り組みでお互いに支え合い、

楽しく頑張っていきましょう。

２年女子

やまびこ
校長 波塚浩司

今年は２週間という例年になく短い夏休みでしたが、８月２０日(木)、

全員そろっての２学期がスタートし生徒たちは元気に登校できました。

始業式では、生徒一人ひとりから夏休みに印象に残ったことや２学期に向

けての抱負が語られました。２学期は、１０月１７日に大きな行事である「宮

ヶ瀬ふれあい文化祭」や「厚愛地区中学校総合芸術祭」があり、また「校内

マラソン大会」、部活動では新人戦大会があります。またその間にも、中間

試験・期末試験が予定されています。

残暑が厳しい中での新学期のスタートになりましたが、学習にも行事にも

そして運動にも、全員で協力し励まし合いながら、充実した２学期にしてい

きたいと思います。

「一番いい話は、一番最後にある」話を紹介します。

相手の話は、最後まで聞きましょう。一番いい話は、相手の話の一番

最後に出てきます。 ほとんどの人が、相手の話を最後まで聞かないで、

自分から話し始めてしまいます。 話がまだ終わっていないのに、もう動

き出してしまいます。 だから、最後の一番いい話を聞き逃しているので

す。こんなもったいないことはありません。最後のドンデン返しを観ない

で映画館を出るようなものです。話の途中で「わかりました」と言ってし

まっていませんか。相手が話し終わったと思ってももう１秒待つのです。

幸運は、そこにあるのです。

保護者の皆さま方には、ご来校いただく機会、ご協力いただく場面が今学

期もたくさんあります。どうぞよろしくお願いいたします。

「一番いい話は、一番最後にある」

始業式で決意発表・・・夏休みの振り返りと２学期に向けて

７月６日(月)

６校時、KDDI から講師をお招きし、「インターネット
の安心・安全な利用を学ぶ」という内容で、安心安全

教室を行い、インターネットや SNS でのトラブルなど
をお話ししていただきました。実際に生徒の感想からは、「スマホは便利だが、い

ろいろな危険があることを知ったので気を付けて使いたい。」「ゲーム依存の話はと

ても身近で怖いと思った。」「インターネットを使わない日はないのでトラブルに巻

き込まれたり、巻き込んだりしないようにルールを決めたり、対処法を覚えていき

たい。」など、自分たちの生活の中でとても身近な問題としてとらえていました。

安心安全教室 【 ９・１０月の主な予定 】

９月

７日～１８日 教育相談週間

９日(水) 避難訓練・引渡訓練

１４日(月) 生徒朝会(生徒会選挙)

１４日(月) 研究授業(３年理科)

１６日(水) GT 道徳「しおり作り」
２４日(木) 心臓検診

２８日(月) 中間試験前諸活動停止

(～ 10/2 朝)
１０月

２日(金) 中間試験[英国数理社]

５日(月) 学校朝会

１２日(月)～２３日(金)

「学校へ行こう週間」

１７日(土) ふれあい文化祭

１９日(月) 文化祭振替休業

２４日(土) 中文連音楽科発表会

厚木市文化会館で和太鼓演奏

７月２９日(水)５校時、

２・３年国語「新聞・ネットの記事から世界を広げよう」とい

う単元で研究授業を行いました。生徒は「東京オリンピック」

や「安楽死～難病を患った人の思い～」

の記事から自分の考えを膨らましてい

ました。その後の研究協議では授業改善アドバイザーの東京医療

学院大学客員教授の三浦修一先生のご指導をいただきました。

研究授業を行いました

僕の２学期の学習面での目標は、英単語をたくさん覚えること

です。英単語は中間試験前の時よりも覚えられるようになりま

した。生活面では洗濯を毎日手伝うことや夜１０時には寝ると

いうことでしたが、しっかりと寝ることはできていましたが、

洗濯がなかなかできないこともあったので夏休みだけでなく毎

日できるようにしたいです。

夏休みの目標は勉強をしっかりやることでした。１

日約２時間は勉強したのと、さらに宿題も早くに終

わらせることができました。２学期の目標は静かに

過ごすことと学力を身につけることです。

７月２３日(木)荻野中学校の体育館で夏

の総体の代わりに、厚愛地区を４校ずつに

分け、バドミントン交流戦が行われました。

コロナ禍の中、３年生のみの出場で、４試

合を戦い健闘しました。他校の好敵手とも交流を深めながら、最後

の試合まで全力で戦い抜きました。

バドミントン交流戦行われる

私の夏休みの目標は、文化祭で弾くピアノを練習することで

した。今回の夏休みは早めに宿題を終わらせることができた

ので、余裕を持ってたくさんピアノの練習をすることができ

ました。２学期の目標は勉強面では、毎日復習をしっかりと

行い、テスト前に焦らないようにするということです。部活

では大会があるので、それに向けて一生懸命練習して勝てる

ようにしたいです。

夏休みにはだらけてしまったので、２学期からは

もとに戻していきたいです。最後の文化祭やいろ

いろ行事もあるので、行事も学業もより一層頑張

っていきたいと思います。


